
Es wurden keine Einwendungen gegen die Niederschrift erhoben. 
 
Auf Nachfrage von Frau Leitterstorf bezüglich der Trauerhalle Mülldorf sagte Herr Gleß zu, 
hierüber in der nächsten Sitzung zu berichten. 
 


